

## Beschluss

zur 20. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses

am Dienstag, den 14.11.2017.

Sitzungsbeginn: 18:10 Uhr

Sitzungsende: 22:07 Uhr

### **TOP    Betreff**

#### **4    Gelände der ehemaligen Zuckerfabrik Bedburg hier: Vorstellung eines städtebaulichen Konzeptes durch einen externen Investor zur Konversion des Geländes in ein Wohnquartier**

Herr FDL Stamm führt zu dem Konzept einer möglichen Nutzung des ehemaligen Zuckerfabrikgeländes einleitend aus.

Durch Herrn Professor Johannes Kister wird das Konzept in der Sitzung anhand einer Präsentation, Plänen und einem Modell vorgestellt.

Hierfür wird die Sitzung durch den Ausschussvorsitzenden unterbrochen.

Die Sitzung wird um 21.30 Uhr wieder aufgenommen, Rückfragen der Ausschussmitglieder haben sich nicht ergeben.

### **Mitteilung:**

Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt das vorgestellte Konzept zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis: Zur Kenntnis genommen